

# Rette mich!

Von man-chan89

## Kapitel 18: I miss you

I miss you

Inzwischen waren 4 Jahre vergangen. Ray, Max, Kenny und Kai wohnten immer noch bei Tyson und gewannen die letzten 3 Weltmeisterschaften. Seit der Sache damals mit Miriam passierten auch keine weiteren Zwischenfälle. Nur ab und zu tauchten Blader auf, welche meinten die Bladebreakers unbedingt schlagen zu müssen, hatten aber keine wirkliche Chance gegen sie.

Tyson's Großvater hatte auf einer Reise eine neue Frau kennen gelernt und war schließlich zu ihr gezogen. Auch Hillary und ihre Familie sind nach Italien gezogen. Alle waren sehr traurig, als sie vor 2 Jahren voneinander Abschied nehmen mussten. Doch das Leben aller ging kurze Zeit später wieder seinen gewohnten Ablauf. Nur eines hatte sich geändert. Etwas hatte das ganze Leben der Bladebreakers auf den Kopf gestellt....

„He Kai, Lust mit uns ein bisschen zu trainieren?“

Ohne sich die Mühe zu machen ihm zu antworten, ging er in sein Zimmer.

„Aua!“, Ray hatte dem Blauhaarigen den Ellebogen in die Seite gerammt.

„Was soll denn das?“, rieb sich der Japaner die Seite.

„Das müsstest du eigentlich genau wissen. Überleg mal, was heute für ein Tag ist, oder hast du das etwa schon vergessen?“

Tyson musste nicht lange überlegen. Nein, er hatte den Tag ganz bestimmt nicht vergessen. Im Innern wollte er es nur noch nicht wahrhaben und verdrängte es immer wieder.

Stumm schüttelte er mit dem Kopf und er senkte traurig seinen Kopf. Auch die anderen schienen nun geknickt zu sein. Alle starrten auf den Boden und keiner sagte mehr ein Wort.

„Hallo meine Freunde.“, ein kleiner dicklicher Mann betrat den Garten.

„Hallo Mr. Dickenson. Was gibt es denn?“, wandte sich der Blauhaarige an ihn.

„Ich würde gerne etwas mit euch besprechen....Wo ist denn Kai?“

„In seinem Zimmer, schätze ich.“

„Ray kannst du ihn bitte holen gehen?“

„Ich kann es versuchen.“

„Sag ihm einfach, dass es wichtig ist.“

Mit einem stummen Nicken betrat der Chinese nun das Haus und machte sich auf zu Kais Zimmer.

Kai derweil saß auf seinem Bett. In der Hand hielt er einen kleinen Zettel. Es war ein

Zeitungsartikel von vor genau einem Jahr. Er las ihn sich genau durch. Wort für Wort. Wie oft er schon einfach nur dasaß und ihn las, weiß er nicht. Er wollte die Worte, die auf ihm geschrieben stand, nicht glauben. Immer wieder schoss ihm nur eine Frage durch den Kopf. >Warum sie?<

Das tragische Ende von Miriam Naoe

Bei der Weltmeisterschaft im beybladen vor 3 Jahren wurde die gefürchtete Organisation von Mamouro Hidashi endlich aufgelöst und die meisten Anhänger verhaftet. Jedoch entkamen einige Mitglieder und schwuren Rache an Miriam Naoe. Diese wurde durch ein Zeugenschutzprogramm nach Russland gebracht. Man weiß noch nicht wie sie es herausbekamen, wo die Polizei Miriam hingebacht hatten, aber die restlichen Mitglieder tauchten unverhofft vor 2 Tagen in Russland auf. Bei einem Schlagaustausch starb der Inspektor Kawashi und ein weiterer Polizist wurde leicht verwundet. Miriam versuchte sich zu retten und floh mit Kommissar Uesugi in die verschneiten Berge. Durch die Unterstützung der russischen Polizei konnten sie zwar auch noch die restlichen Mitglieder der Organisation festnehmen, doch für das junge Mädchen kam es zu spät. Bei einem Schuss des 18-jährigen Ron wurde Miriam verletzt und stürzte den Berg hinunter. 2 Tage lang wurde sie gesucht. Die Wahrscheinlichkeit, dass sie überlebt haben sollte war durch Anbetracht der Höhe, aus der sie fiel und dem Schneesturm, der gerade über diesem Gebiet tobte, zwar nicht besonders groß, aber man wollte sie nicht aufgeben. Schließlich fand man am 2. Tag nur noch ein Kleidungsstück des Mädchens. Die Polizei spekulierte, dass sie von einem sibirischen Wolf getötet sein musste, wenn sie nicht schon vorher tot war. Somit wurde der heutige als ihr offizieller Todestag bekannt gegeben. Es ist wirklich eine traurige Geschichte, welche die ganze Welt erschütterte. Möge sie nun in Frieden ruhen.....

Noch immer starrte er auf den Zettel. Nur schwer konnte er die aufkommenden Tränen unterdrücken.

„Ich werde immer bei dir bleiben...“

„M-Mia.“, erschrocken blickte auf. Da stand sie. Sie lächelte ihn einfach nur an. So wie sie es früher immer getan hatte. Doch immer wenn er nach ihr greifen wollte, verschwand sie wieder.

„Du hast mir doch versprochen zu mir zurückzukommen....“

Durch seine Gedanken bemerkte Kai nicht, wie Ray die ganze Zeit an seiner Tür klopfte und nach ihm rief. Langsam reichte es dem Chinesen und er trat einfach herein.

„Wie lange wolltest du mich noch ignorieren?“

„Was willst du?“, kam es nur scharf von ihm.

Ray erschrak jedes Mal aufs neue über ihn. Seid er von Mias Tod erfahren hatte, war er nicht mehr derselbe. Er war wieder genauso kühl und abweisend, wie wo sie ihn kennen gelernt hatten. Er sprach mit allen kaum noch ein Wort, nur die wirklich nötigsten Dinge. Vor Miriams tragischen Tod war er noch so offen, wie nie zuvor. Durch die Blondine hatte er mehr Vertrauen zu seinen Freunden und er lächelte auch mehr als sonst.

„Mr. Dickenson ist da und möchte mit uns allen etwas besprechen. Er meinte, dass es wichtig sei.“

„Kein Interesse.“

„Glaubst du Mia hätte gewollt, dass du dich jetzt so gehen lässt?“

„W-Was...“

„Jetzt komm schon. Außerdem ist es für uns auch nicht leicht....“, Ray verließ sein Zimmer wieder und ging zu den anderen ins Wohnzimmer. Alle schauten gespannt auf

Mr. Dickenson, welcher aber immer noch nach Kai Ausschau hielt. Gerade als er nach ihm fragen wollte, erschien dieser auch schon und setzte sich Wortlos auf einen Sessel. Wie immer verschränkte er die Arme vor der Brust, schloss die Augen und setzte sein typischen „Kai-Face“ auf.

Kurz wischte sich der kleine dicke Mann einen Schweißtropfen von der Stirn. „N-Nagut, da ihr jetzt alle da seid, kann ich ja anfangen.....Wie ihr wisst, beginnt in ein paar Tagen die nächste Weltmeisterschaft. Die Reihenfolge für die Kämpfe werden dieses Mal schon morgen ausgelost, wie ihr wisst. Normalerweise braucht ihr da nicht zu erscheinen, da ihr sowieso nur im Finale antreten werdet, aber die BBA hat entschieden, dass es besser wäre, die Weltmeister auch dabei zu haben. Außerdem tritt morgen eine neue Sängerin bei uns auf. Sie ist in ihrem Land schon ein kleiner Star und möchte dies nun auch in Japan werden. Sie selbst nennt sich „The crying wolf“ und wird 4 ihrer neuesten Songs vor der Auslosung präsentieren. Ich hoffe doch, dass ihr alle kommen werdet?“

„Keine Lust.“

„Mir war klar, dass du das sagen würdest Kai, aber die BBA und auch die Zuschauer würden sich sehr über eure Anwesenheit freuen. Außerdem habt ihr als Weltmeister auch Pflichten.“

„Hm.“ Nur widerwillig gab Kai nach. Die Auslosung hätte er ja einfach über sich ergehen lassen können, aber dass dort noch jemand singen sollte, störte ihn sehr. Er wollte nichts mit Musik zu tun haben. Dies erinnerte ihn immer nur an seine Freundin und die Erinnerung schmerzte einfach viel zu sehr. Oft saß er Nachts im Garten und schaute auf die Bank, auf der die Blondine immer saß und sang.

„Außerdem bekommt ihr morgen ein neues Teammitglied.“, fügte der kleine dicke Mann noch hinzu. Alle schauten ihn etwas irritiert und geschockt an.

„A-Aber wieso das denn?“, wandte sich nun Tyson an Mr. Dickenson.

„Das erklär ich euch alles morgen. Auch um wen es sich handelt, werdet ihr erst morgen erfahren.“

Bevor die Bladebreakers ihn noch weiter löchern konnten, verabschiedete sich der Ältere und verschwand auch so schnell, wie er gekommen war.

Alle, außer Kai, welcher wieder in seinem Zimmer verschwand, überlegten noch lange, wer in ihr Team kommen sollte. Als sie schließlich keine Antwort darauf fanden, beschlossen sie lieber weiter für die Weltmeisterschaft zu trainieren.